

17.09.2022 von Sabine Geymeier Korps Kassel

Grillaktion des Solidar-Café der Heilsarmee Korps Kassel

Grosszügige Spende der Feinkostfleischerei Schumann aus Hann.Münden ("Ritter der Rotwurst") ermöglicht eine besondere Grillaktion



Am Samstag, den 17. September 2022 kamen knapp 100 Besucherinnen und Besucher in das neu eröffnete Solidar-Café der Heilsarmee Korps Kassel am Graben 12. Sie alle folgten der Einladung zur Grillaktion und bekamen eine ganz besondere Bratwurst: die Feinkostfleischerei Schumann aus Hann.Münden ("Ritter der Rotwurst") spendete die Bratwürste für die Grillaktion - ein grosses Dankeschön an dieser Stelle an die Spender!

Ein bunt gemischtes Publikum füllte bereits kurz nach 12 Uhr den Saal: Rentnerinnen und Rentner aus der Nachbarschaft, Menschen mit Migrationshintergrund und Menschen, die nicht auf der Sonnenseite des Lebens stehen. Es gab gute Gespräche und Infos zu dem neuen Solidar-Café (mittwochs 10:00 bis 13:00 Uhr).

Wir freuen uns mit den Einsätzen des Lastenfahrrades und dem Solidarcafé einen neuen Arbeitszweig der Heilsarmee Korps Kassel beginnen zu können.

